
 

 

Fachgruppe Sittiche und Exoten im DKB 

 
 

Protokoll der Fachgruppentagung Sittiche und Exoten im DKB 
am 25. September 2021 in Baunatal 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Feststellung der anwesenden Delegierten 
3. Genehmigung des Protokolls vom 26. September 2020 
4. Jahresrückblick des 1. Vorsitzenden 
5. Anträge 
6. Neuigkeiten aus der Preisrichtergruppe 
7. Fragen und Anregungen 
8. Verschiedenes 
9. Schlusswort 

 

zu 1. 

Der Fachgruppenvorsitzende Hans Harting begrüßte pünktlich um 9:00 Uhr die anwesenden 
Delegierten. 

zu 2. 

Entschuldigt waren die Landesverbände 2, 3 und 10. Es fehlten unentschuldigt die Landesverbände 7, 
16, 17, 20, 25, 28, 30 und 31, alle übrigen Verbände waren durch Delegierte vertreten. 

zu 3. 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

zu 4. 

Coronabedingt wurden im vergangenen Jahr keine Schauen durchgeführt. Ob die Deutsche 
Meisterschaft im Januar stattfinden kann, wird auf der Haupttagung besprochen und entschieden. 

zu 5. 

Der Antrag Nr. 6 wurde noch einmal kurz vom Fachgruppenvorsitzenden erklärt. Nach kurzer Diskussion 
der Delegierten wurde über diesen Antrag wie folgt abgestimmt: 11 Ja, 6 Nein und 3 Enthaltungen. 

Somit wurde die erforderliche 2/3-Mehrheit erreicht und der Antrag angenommen. * 

zu 6. 

Hans Harting erklärte, dass es hier nichts Neues gibt. 

zu 7. 

Hierzu gab es keine Wortmeldungen. 

zu 8. 

Unter diesem Tagesordnungspunkt gab es keine Meldungen. 

zu 9.  

Josef Hellenbrand sprach hier zu den anwesenden Delegierten. Er bemerkte eine gedrückte Stimmung. 
Man muss miteinander reden, Missverständnisse aus dem Weg räumen. Offenheit und Klarheit im 
Umgang miteinander sind wichtig. Die Fachgruppe muss wieder belebt werden. 
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Hans Harting erklärte den Delegierten, hätte im Juni die Preisrichtertagung stattfinden können, so wäre 
der Antrag von den Preisrichtern diskutiert und auf den darauffolgenden Tagungen der Landesverbände 
von diesen erklärt worden. 

Auf der Deutschen Meisterschaft werden in der Fachgruppe Sittiche und Exoten keine tausend Vögel 
mehr ausgestellt. Dies kann an dem Termin der DM liegen, der für die Züchter vielleicht schon zu spät 
ist. Miteinander reden ist wichtig, Missverständnisse in einem persönlichen Gespräch aufarbeiten und 
diese beseitigen ist die Basis einer guten Zusammenarbeit. 

Hans Harting dankte den Delegierten für ihre Mitarbeit und schloss die harmonisch verlaufene 
Versammlung um 9:40 Uhr. 

 

Hans Harting       i. V. Heike Schupp 

(Fachgruppenvorsitzender)     (Schriftführerin) 

 

 

* Antrag Nr. 6 

Antrag der Fachgruppe S&E 

Hiermit beantragen wir, die Gruppensieger der FG Sittiche & Exoten auf der Deutschen Meisterschaft zu Deutschen 
Meister zu küren. Außerdem sollten in den einzelnen Sparten WS, GS und EX jeweils die Besten zu Champions 
gekürt werden. Dieses sieht im Einzelnen so aus:  

Bei den WS: bester Standard-WS und bester Farb-WS;  

bei den Großsittichen: bester große Rassen und bester kleine Rassen und 

bei den Exoten: bester domestizierter Prachtfink und bester nicht domestizierter Prachtfink. 

Die Champion-Vögel bekommen wie bisher die Medaille am Bande und die Deutschen Meister bekommen eine 
Urkunde und eine Medaille. 

Begründung: Es werden z. Zt. 27 Medaillen am Bande vergeben. Teilweise bekommen Vögel die Medaillen ohne 
Konkurrenz. Daher sollen die Champion-Titel vergeben werden, um so die Wertigkeit zu erhöhen. Um auch die 
Wertigkeit der Gruppensieger zu erhöhen, sollen diese in Zukunft zu Deutschen Meistern gekürt werden. In 
Anbetracht der stark zurückgegangenen ausgestellten Vögel in der Fachgruppe ist es nötig, diesen Schritt zu 
gehen. 

Hans Harting, 

Fachgruppenvorsitzender S&E 

 


